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Cresce il movimento per un decentramento democratico 
' * • * ' f 

Due circoscrizioni contro 
I'assurdo progetto Darida 
Chiedono I'elezione diretta dei consigli e poferi decisionali - Ordini del giorno 
fortemente unitari contro I'iniziativa del centrosinistra - Domenica convegno uni-
tario a Fiumicino - Iniziative dei consiglieri PCI della V, VI e VII circoscrizione 

Un modo nuovo 
di amministrare 

"̂ "ELLE circoscrizioni si dice 
-L~ che in Campidoglio non si 
sono nemmeno accord che il 
centrosinistra alia base e fal-
lito. E si aggiunge che qucsta 
e ormai una realta che non si 
cambia: tie con 1e assurde al-
chimie politiche care a quelle 
forze che hanno ridotto Roma 

Commissione 

del Senato 

Contestato 
lo Statuto 
regionale 

Approvato nei termini sta-
biliti dalla legge. lo Statuto 
regionale attende ora il voto 
del Parlamento. II documen-
to e attualmente fermo alia 
commissione Affari costitu-
zionali del Senato la quale 
ha avanzato una serie di ri-
serve sul testo approvato dal 
consiglio regionale. Diversi 
bono i punti dello Statuto 
che la commissione respin-
ge; fra Taltro vengono con
siderate incostituzionali le 
parti che regolano il refe
rendum, i rapporti tra pro-
grammazione regionale e na-
zionale, il controllo e la vi-
gilanza su enti, aziende, so
cieta regional! e le compe-
tenze della regione in ma
teria d'investimento in atti-
vita economiche (agricoltu-
ra, istruzione pubblica, as-
setto del territorio e difesa 
dell'ambiente naturale). 

La presidenza della Regio
ne elaborera nei prossimi 
giorni un documento per con-
futare le osservazioni della 
commissione del Senato. Lo 
schema delle controdeduzio-
ni e gia stato elaborate dal 
presidente deU'Assemblea, 
Roberto Palleschi. 

II consiglio regionale tor-
nera intanto a riunirsi mer-
coledi prossimo, alle ore 
9.30. per fissare la convoca-
zione della conferenza re
gionale per le partecipazioni 
statali e sulla riforma tri-
butaria. 

A Cave contro 

il grave arbitrio 

Affollata 
assembled 

antifascista 

Si allarga la solidarieta 
popolare intorno al compa-
gno Ulisse Guadagni. il me
dico che. con un odioso 
prowedimento discriminato-
rio. e stato destituito dal 
suo incarico di ufficiale sa-
nitario di Cave. Dopo le nu-
merose prese di posizione 
di partiti e organizzazioni de-
mocratkhe, le interrogazioni 
comuniste al ministro della 
Sanita, si e svolta a Cave 
un'affollata assemblea popo
lare indetta unitariamente 
dal PCI. dal PSI. dalla DC 
e dal PRI contro la grave 
decisione del medico pro-
vmdale e deH'amministra-
xione fascista del Comune, 

AH'assemblea ha parteci-
pato il compagno Vetere, del
la segreteria della Federa-
2ione comunista romana. E' 
stata sottolineata la neces
sita di un passo presso il 
ministro Mariotti per la re-
voca della sostituzione e per 
giungere subito ad una con-
vocazione del consiglio co-
munale di Cave. 

Anche i consiglieri comu-
nisti alia Provincia Marroni, 
Trezzini e Rkrci hanno pre-
sentato una interrogazione 
chiedendo la revoca del 
prowedimento. 

Attivo 
provinciale 

della Fgci per 
il 50° del PCI 

Per II 50. annlversario del
la fondazione della FGCI og-
gi alle ore I I in Federatio
ns si terra un attivo pro
vinciale. 

Interverranno i compagnl 
Lulgl Amadesi, che fu tra 
i fendatori della FGCI nei 
i m , • Valarlo Vellronl, del. 
to FSCI national!. 

nella morta palude in cui si 
trova. ne tantomeno nasconden-
do la testa come fanno gli struz-
zi per non vedere la realta. 1 
fatti di questi giorni stanno a 
dimostrarlo: il centrosinistra 
non sa che pesci prendere ri-
guardo al decentramento; le po
sizioni portate avanti dai co-
munisti fanno breccia nolle mas
se e in alcuni settori della stes-
sa maggioranza (PSI. sinistra 
DC); il sindaco Darida cerca 
di mediare, di prendere tempo 
imponendo rinvii che non ser-
vono nemmeno alia sua causa. 

Quello che fa paura e che con 
Vesperienza delle circoscrizio
ni — pur nei limiti in cui que-
ste sono state costrette a la-
vorare — e stato portato avanti 
un esempio nuovo. moderno, 
profondamente legato alle mas
se popolari, di governare Roma. 
Un modo nuovo di amministra
re che si ricollega ad un di-
scorso piM vasto. a quello piu ge
nerate delle riforme. all'esigen-
za avanzata dalle forze politi
che democratiche e da quelle 
popolari di cambiare le struttu-
re dello Stato. Lo scontro sul 
decentramento che si sta svol-
gendo in questi giorni, quindi. 
offre anche un'occasione per 
« verificare > fino in fondo qua-
li sono le forze realmente inte-
ressate a che avanzi una reale 
poiitica delle riforme. 

Un'azione forte, quindi, per 
portare avanti il processo di de
centramento amministrativo del
la citld (con I'elezione diretta 
dei consigli. quella dell'aggiun-
to del sindaco che deve scatu-
rire direttamente dal consiglio 
stesso, con il dare reali poteri 
— decisionali! — ai consigli) da 
una parte; e dail'altra un ar-
roccamento del centrosinistra su 
posizioni vecchie, che vogliono 
bloccare il decentramento, che 
rivelano tutta la prepotehza di 
certi amministralori. Una posi
zione quest'ultima che k anche 
molto pericolosa per Vequilibrio 
stesso dei quattro partiti di 
maggioranza: sia perche. come 
abbiamo detto, all'interno del 
centrosinistra ci sono forze che 
sono molto vicine alle posizioni 
dei comunisti, sia perche il de
centramento e ormai diventato 
un fatto politico dibattuto a tut
ti i HveUi della vita cittadina e 
il voto della primavera prossi-
ma finird sicuramente per bol-
lare le posizioni che al riguardo 
si dimostrano piu retrive. 

Darida e C. hanno scelto la 
via del rinvio. Cost sotio arri-
vati alia porta con i sassi. Lad-
dove esistevano ed esistono po
sizioni differenti riguardo al 
decentramento, i partiti del cen
trosinistra piuttoslo che segui-
re la strada della chiarificazio-
ne (anche a costo di uno scon
tro politico, che in democrazia 
dovrebbe essere sempre possi-
bile!), hanno preferito presen-
tare una falsa facciata uni-
taria. 

Grazie alle forze che gover-
nano in Campidoglio, non e an-
cora possibile prevedere se si 
arriverd nella primavera pros
simo all'elezione diretta dei con
sigli di circoscrizione. 

Le dodici circoscrizioni fino ad 
oggi hanno dimostrato di essere 
lo strumento necessario per un 
rapporto sono e concreto con il 
movimento di massa. Le batta-
glie che hanno sviluppato per 
la scuola. per la casa, per Veli-
minazione delle borgate. contro 
Vabusivismo, contro gli specu-
latori hanno segnato un punto 
di crescita democratico, qualifi-
cante di un modo nuovo di am
ministrare. Attorno a queste ini
ziative si & concrelizzato un va
sto movimento popolare che ha 
abbattuto le barriere del cen
trosinistra. Oggi le esigenze di 
questo movimento non possono 
essere piu deluse: la soluzione 
dei problemi che le circoscrizio
ni hanno indiuidualo, sintetizza-
to. cogliendo nei fondo la real
ta deUe cose, non pud piu esse
re rinviata nei tempo. 

Tutto questo 6 acvenuto sen-
za che i consigli di circoscrizio-
ne avessero i poteri per deci-
dere ed adottare le soluziom op
portune, elaborate unitariamen
te, ollre gli schemi politici det-
tati dal centrosinistra capitoli-
no. E' per questo. partendo da 
queste basi (che sono reali), 
che oggi le circoscrizioni chie
dono gli strumenti adatl't a 
cambiare il modo di ammini
strare Roma. La situazione per 
un salto del genere c malura: 
chi non si rende conto di que
sto, finisce per ritrovarsi allea-
to deUe forze piu retrive della 
capitate. 

Darida e C. — con la proposta 
che hanno presentalo e con i 
continui rinvii — oltre a dimo-
slrare che non hanno nessuna 
seria intenzione di cambiare in-
dirizzo politico nei modo di am-
minvitrare la ciltd, hanno mani-

I festato anche un profondo sen-
j so di amarezza. VI centrosini-
I stra e stato deluso dalle circo

scrizioni propria nei momen-
to in cui queste hanno fatto 
chiaramente intendere di non 

, prestarsi al aioco del quadri-
• partilo, di non voler svotgere 
I un ruoio di copertura in * peri-

feria > della poiitica seguita 
dalla giunta capitolina. 

H confronto sul decentramen
to e quindi aperto: chi & contro 
una sua concrete attuazione sa-, 

,ra costrelto a gettare la ma-
schcra. 

TL MOVIMENTO per 1'ele^ione diretta dei consigli di circoscri-
zdone e per dare poteri eflettiva a questi nuovi organismi am-

mimstrativi cresce con il passare ded giorni. La proposta presen-
tsta dal sindaco Darida a nome del centrosinistra sta subendo la 
sorte chp merita: una netta condanna delle forze politiche demo
cratiche e di quelle popolari. E' di ieri la notizia che i consiglieri 
della prima e dolla undicesima circoscrizione hanno respinto il pro
getto del sindaco e della Giunta. In entrambe le circoscrizioni e 
stata raggiunta una forte convergenza dei partiti democratici sulle 
proposte portate avanti dal POI. 

II voto dei consiglieri della prima circosorizione e stato unani-
me. La proposta di respingere il « piano» Darida era stata avan
zata dai consiglieri comunisti. II voto espresso dalla prima circo
scrizione acquista particolare valore se si pensa che l'aggiunto del 
sindaco d Otello Crescenzi. segretario della federazione romana 
deJ PSI. Inolbre. parole particolarmetite dure («inqualificabile» e 
«ignobile») sono state pronunciate a proposito del progetto del 
centrosinistra dal consigldere democristiano Del Vecchio. 

Analoga protesta hanno espresso i consiglieri deirundicesima cdr-
coscrizione. In questa sede e sbata ribadita da tutti i gruppi (esclu-
si MSI e PDIUM) la necessita che alle circoscrizioni siano dati 
poteri effettivi e che i consiglieri vengano eletti con un voto diretto. 

Anche il consiglio della seconda circosorizione. in una riunione 
che si e svolta I'll scorso (prima cioe che fosse reso noto il pro
getto Darida), aveva ribadito. in un ordine del giorno fortemente 
unitario. che «I'esigenza di garanlire il carattere effettivamente 
democratico di questo nuovo assetto (le circoscrizioni, n.d.r) della 
struttura amministrativa del Comune, attraverso la elezione diret
ta, deve accompagnarsi al necessario conferimento di reali poteri 
ai Consigli e alia conseguente ristrutturazione dei servizi del Co
mune, riducendo la struttura burocratica centralizzata». 

Intanto le sezioni del PCI, del PSI e del PSRJP di Fiumicino 
hanno organizzato per domenica prossima (ore 9.30 al cinema 
Trionfo di Fiumicino) un incontro sul tema < Elezione diretta e 
poteri reali ai consigli di circoscrizione ». Interverranno il compa
gno Ugo Vetere, il prosindaco Alberto Di Segnd per il PSI, e per 
il PSIUP Roberto Maffioletti. 

Infine. i consiglieri comunisti della 5., 6. e 7. cdrcoscrizione hanno 
esaminato, in previsione delle riuniond ded consigli di circoscrizione 
rispettivi. la situazione creatasi con la proposta di Darida. e han
no deciso una serie di iniziative in vista di soluzioni unitarie che 
corrispondano ai criteri di un reale decentramento democratico. 

Roma-Tivoli: 
imposto 

I'aumento 
del biglietto 

Da quasi un mese II bi
glietto sulle llnee Atac del
la Roma-Tivoli e aumentalo 
di 80 lire. Andata e rltorno 
cosla ora 500 lire e non piu 
410. L'aumento della tariffa 
e stalo Imposto dal mlnl-
stero del trasportl, che e 
I'organo compelente a sta-
bllire II prezzo del blglieltl 
per le llnee extraurbane. La 
Imposlzione dell'aumento ri-
guarda sia le aziende pub-
bliche che quelle private; 
queste ultime pero non han
no maggiorato il costo del 
biglietto, Sia II sindaco che 
le organizzazioni slndacali 
si erano opposte all'aumento. 

Ma la decisione spelta al 
Ministero dei trasportl, che 
deve assolutamente Inlerve-
nire per fare chiarezza sul
le tarlffe in questa llnea, di 
cui si servono molt! lavora-
tori pendolarl. 

Domenica 
- nei Lozio 
fermi i bus 
della Sita 

Domenica wl Lazio non 
circoleranno i pullman del
la Sita. I dipendenti sono 
costretti a riprennere la lot-
ta. dopo la conquista del 
nuovo contralto nazionale di 
lavoro avvenuta dopo piu 
di un anno di lotta. A di-
ccmbre esso fu firmato, a 
tutt'oggi l'azienda non lo ha 
applicato, e questo nonostan-
te le continue e pressanti 
sollecitazioni delle organiz
zazioni sindacali. La prote
sta che riguarda tutto il 
personale Sita del Lazio sa-
ra nei prossimi giorni este-
sa ad altre aziende. a loro 
volta respunsabili di non 
aver applicato integi'dlmen-
te il nuovo contratto. Per 
stabihre le modalita dei 
prossimi scio|x?n si riunisco-
no domani i tre sindacati 
provinciali di categoria. 

Sciopero compatto: nemmeno un metropolitano ai semafori e nelle strode 

Senza vigili caos in centro 
Gli automobilisti hanno invaso i percorsi preferenziali, hanno parcheggiato sui marciapiedi e in doppia fila 
Anche oggi prosegue la lotta - Una delegazione di vigi li urbani stasera alia seduta del Consiglio comunale 

Ingorghi, code, clakson strom-
bazzanti al mattmo e nelle ore 
di uscita dagli uffici: soste vie-
tate. auto abbandonate in dupli-
ce e tripbee fila aH'interno del 
centro storico. nei pomeriggio e 
a sera. Cosi ieri Roma, per le 
prime 24 ore di sciopero unita
rio dei vigili urbani. rimasti tutti 
in caserma; gli agenti della 
Trafflco e Turismo e i motoci-
clisti della Stradale hanno fat
to di tutto per far scorrere il 
traffico. per non far sentire la 
assenza dei metropoiitani. Ma 
erano anzitutto pochi e sono sta-
ti mandati. naturalmente. a sor: 
vegliare gli incroci. i semafori 
piii importanti; inoltre avevano. 

giustamente .come obiettivo prin-
cipale di evitare la paralisi to-
tale. non certo di perseguire 
gli automobilisti indisciplinati. 

Cosi, se soprattutto in perife-
ria gli agenti hanno ottenuto ri-
sultati. in centro. nei perimetro 
tra piazza Venezia e piazza del 
Popolo, tutto e tomato come ven-
ti giorni or sono, prima che la 
Giunta .sotto la spinta delle pro-
teste, si decidesse a varare il 
suo pure parzianssimo prowedi
mento delle c porte » al Corso. 
Si sono riviste auto percorrere 
gli itinerari preferenziali. altre 
parcheggiate nei divieti. sui mar
ciapiedi. in doppia flla: i has 
hanno ripreso a marciare a pas-

L'inchiesfa della magistrate alia svolta decisiva: anche selte denunce a piede libero 

Due arresti per i bolli falsi 

SALVARE VILLA TORLONIA S^SSTATSS: 
nia, destinata dal piano regolafore interamente a parco pubblico. I principi, come e noto, han
no proposto al Campidoglio di < donare a il parco per ottenere in cambio il c permesso» di 
cosfruire su tre ettari edifici di lusso per 150.000 metri cubi complessivi. I I Consiglio della se
conda circoscrizione ha gia ribadito che I'intero comprensorio deve essere espropriato e dato 
in uso alia popolazione romana. M a la sua richiesta non ha ricevuto le dovute assicurazioni. 
• Soltanto I'assessore Cabras — ha dichiarato il capogruppo del PCI Funghi — ha tenufo a 
precisare che si tratta di proposte dell'assessore al piano regolafore, impegnandosi come si
nistra d.c. a tenere conto del voto della circoscrizione. Chiamata in causa I'assessore signora 
Muu ha precisato che si tratta di uno dei c numerosissimi» progetti che quotidianamente per-
vengono al suo ufficio. E qui sta il punto. Li respingiamo questi progetti oppure no? La giun
ta deve pronunciarsi, deve avere il coraggio di dire che Villa Torlonra non si tocca! NELLA 
FOTO: una veduta del parco. 

Tesseramento 

Ventuno circoli 
FGCI oltre 
il 100% 

Aladino Ginori 

Ventuno circoli della FGCI 
hanno a tutt'oggi superato gli 
iscntti dello scorso anno men-
Ire tutta I'organizzazione gk) 
vanile comunista romana con-
tinua ad essere impegnata in 
un'ampia campagna di prose-
litismo che acquistera vigore 
ancora piu forte con la cam
pagna congressuale in corso. 

Anche il tesseramento nelle 
sezioni del Partito prosegue 
a ritmo sostenuto. Altre fes-
sere sono state ritirate dalle 
sezioni: Portuense (50). Ma-
cao-Statali e Capannelle (30), 
Tivoli (20). Tor de Schiavi. 
Bellegra, Bracciano e Trevi-
gnano (10). Subiaco (15). e 
Vitinia (3). 

Si e inoltre costituita, pres
so La sezione Trionfale, una 
nuova cellula di partito tra 
i lavoratori e le lavoratrici 
deU'ospedale Oftalmico, for-
mata da 12 compagne e com-
pagni. 

La CGIL scuola 

Pone fine 
alle aggression. 

dei foscisti 

Energico e immediate inter-
vento delle autorita competen-
ti per porre fine alle conti 
nue provocazioni e aggressioni 
fasciste davanti alle scuole: 
e quanto chiede il sindacato 
scuola CGIL di Roma in un 
suo comunicato. 

La CGIL scuola. dopo aver 
rilevalo la gravita delle ag
gressioni squadristiche piu re-
centi, come al c Mameli». al 
< Giulio Cesare ^ e all** Alber-
telli >. dove i teppisti hanno 
potuto agire indisturbati. gra
zie airatteggiamento della po-
lizia e di alcuni suoi funziona-
ri. sottolinea la necessita e la 
urgenza di porre fine a questo 
stato di cose. 

Intanto nella mattinata di 
ieri gli studenti del < Mameli > 
si sono riuniti in assemblea 
nell'aula magna dell'istituto. 
insieme ai profes»ori e al loro 
preside. Nei corso della riu
nione e stato deciso aU'unant-
mita di designare fra gli stu
denti delegati, cos) come era 
stato stabilito anche nell'as-
semblea precedente le aggres
sioni fasciste di quest! giorni. 

Colpiti 2 bimbi 

Due cosi di 
epatite virole 
in via Poma 

Casi di epatite virale sono 
stati segnalati fra gli abitami 
delle baracche di via Poma. 
Due bambini, colpiti dalla gra
ve malattia. sono stati traspor-
tali al Policlmico dove sono 
stati rico\erati al reparto iso 
lamento. Non e il primo caso 
del genere in questo agglome
rate. dove le condizioni igieni-
che sono fra le peggiori che si 
possano immaginare. Per 57 
famiglie Tunica fonte di ap-
prowigionamento idrico e una 
fontana. in strada. che deve 
servire a tutto: a lavare le 
stoviglie, a lavare gli indumen 
ti ed ogni altra cosa. ad attin-
gere I'acqua da bere che non 
6 potabile: e li attorno i bam
bini della zona 

E pare che sia proprio I'ac 
qua la causa dell'epatite dato 
che vi sarebbe presente il 
virus responsabile. Ma per la 
Giunta comunale questi non 
sarebbero problemi rilevanti: 
l'elevata incidenza di malattie 
infettive fra i baraccati. con-
siderati cittadini di seconda 
categoria. e ritenuta ormai 
normale. 

Sono finili in carcere il pre-
sunfo organizzafore del 
« giro » e un suo compli
ce • Le denunce conlro gli 
acquirenii dei bolli fasulli 
Presio nuove incriminazioni 

Due arresti e sette denun
ce nell'inchiesta per il traffi
co dei bolli d'auto contraf-
fatti. II sostituto procuratore 
della Repubblica, dott. Qallo-
vino, che conduce le indagini, 
ha spiccato ordini di cattura 
contro Orlando Codella, 36 
anni, e Franco Spadoni, 30 
anni: il primo, ritenuto l'or-
ganizzatore del racket, e ac-
cusato di «contraffazione di 
pubblici sigilli e di strumenti 
destinati alia pubblica certi-
ficazione e uso degli stessi» 
e di concorso in truffa ag-
gravata e continuata; lo Spa
doni deve invece rispondere 
di «contraffazione delle im-
pronte di una pubblica certi-
ficazionev, ricettazione aggra-
vata e concorso in truffa. 

Contro altre sette persone 
il magistrato ha emesso ordi
ne di comparizione per ricet
tazione e tentata truffa. I set
te (Renato Borino, 40 anni, 
Giovanni Ferracani, 26 anni, 
Sergio Donsieri. 37 anni, Fran
co Biasin, 26 anni. Antonio 
Crienti, 37 anni. Carlo Rocchi. 
31 anni, Marcello Salvatori. 
28 anni) sono accusati di aver 
acquistato i bolli falsi. 

Secondo gli inquirenti il Co
della sarebbe il capo di una 
delle organizzazioni che hanno 
contraffatto i conti correnti 
postali per la tassa di circo-
lazione degli autoveicoli. I 
bolli venivano poi passati alio 
Spadoni, che li collocava sul 
mercato. Le indagini intanto 
continuano perche natural
mente si ritiene che gli eacqui-
renti w dei bolli falsi non siano 
stati solo i sette scoperti fi-
nora. Come si ricordera le 
indagini presero awio quan-
do nei centro elettronico che 
registra i versamenti per i 
conti correnti, si constatb 
che gli automobilisti che pa-
gano la tassa di circolazione 
erano diminuiti rispetto agli 
anni passati in cui i versamen
ti venivano effettuati agli 
sportelli deH*ACI. Gli evasori 
sarebbero diverse centinaia di 
migliaia. Per questo si pensa 
che tra poco potrebbero esse
re incriminate altre persone. 

so di lumaca. &U ingorghi sono 
stati da capogiro. Lo sciopero 
dei vigili, insomnia, ha rappre-
sentato una controprova, 1'enne-
sima. dell'impossibilita di la-
sciare aperto il centro storico 
alle auto private, dell'impossibi
lita di coesistenza tra auto e 
bus. della necessita di portare 
avanti e al piu presto una de-
cisa riforma — indicata piu vol
te dal P a — per il traffico. 

, Invece I'assessore Rosato e la 
Giunta sono di parere contra-
rio: hanno fatto marcia indie-
tro per via Nazionale. hanno ad-
dirittura abohto 1'itinerario pre-
ferenziale in viale Trastevere 
(e non conta che il prowedi
mento. assicura Rosato, sara ri-
veduto alia fine di febbraio), 
hanno fatto capire di essere di-
sponibili a ridiscutere le mode-
stLssime misure prese nelle set-
timane passate. non si sono cu-
rati di riconvocare 1'assemblea 
generale dei Consigli di circo
scrizione fissata per lo scorso 
mese di dicembre e rinviata 
(adesso il Consiglio della I Cir
coscrizione ha sollecitato la fis-
sazione della nuova data, alia 
unanimita). Un atteggiamento 
gravissimo, contro il quale pro
segue la battaglia del P O . Le 
proposte comuniste sono note, 
ma vale la pena ripeterle: chiu-
sura del centro storico alle auto 
private, servizi ATAC efficienti 
e gratuiti. linee metropolitane di 
superficie. ecc. 

E torniamo alio sciopero dei 
vigili. Nemmeno un metropoli
tano e comparso in strada: alia 
prima giornata di lotta (procla-
mata unitariamente dai tre sin
dacati di categoria) hanno ade-
rito i piu giovani. gli anziani. 
coloro che non avevano parte-
cipato al primo sciopero, anche 
molti graduati. degli ufficiali. E' 
stata una compatta. decisa pro-
\n di forza contro 1'in.sensibilita 
del ministero degli Interni. che 
si oppone all'assunzione di 700 
nuovi vigili. La principale ri
chiesta della categoria e pro
prio quella del completamento 
deU'organico. 

Anche oggi 1 vigili rimarranno 
nelle caserme. A sera, poi. mol
ti di essi si recheranno in Co
mune. per assistere alia seduta 
del Consiglio. 

NELLA FOTO: piazza Vene
zia come si presentava (un ma
re di auto) ieri alle 12. 

Documento dei lavoratori in Campidoglio 

«Vogliamo un 
chiarimento 
sulla Stefer» 

I lavoratori della Stefer hanno chiesto al consiglio comunale 
di interessarsi sul futuro della loro azienda. In un documento, 
appro\ato nei corso di una assemblea di la\oratori aderenti a 
varie forze politiche (PSI. PCI. PSIUP. DC e PRI) e inviato 
al sindaco e ai capigruppo consiliari, si sollecita 1'assemblea 
capitolina a chiarire « sia il passato che il futuro della Stefer 
in merito alia situazione venutasi a creare col trasferimento 
del deposito da San Giovanni a Tor Fiscale « e ad impegnare > 
le forze politiche ad adoperarsi affinche per il futuro l'azienda 
non debba piu trovarsi ad essere al centro di vicende che 
comunque forniscano armi ai denigratori dell'azienda pub
blica >. 

Nei documento si chiede anche di < accelerare i provve-
dimenti per dare una veste giuridica alia Stefer. collocandola 
in un contesto nuovo che realizzi immediatamente il previsto 
consorzio di enti Iocali come primo atto per giungere alia 
pubblicizzazione dei trasporti nei Lazio sotto il controllo della 
regione >. U documento si conclude con l'impegno di indire 
una nuova riunione per «predisporre unitariamente un do
cumento sull'attuale gestione della Stefer e in particolare sui 
seguenti problemi: assunzioni, servizi. poiitica del trasporto e 
tariffaria. progettazione del tronco di metropolitana e rap
porti con l'lntermetro. nomine dei capi servizio». 

La giunta capitolina ha intanto nuovamente proposto alia 
commissione consiliare traffico di affidare alia societa In-
termetro (capitale FIAT e IRI) le operazioni relative all'at-
trezzaggio della linea metropolitana Osteria del Curato-piazza 
Risorgimento. La convenzione. che viene- proposta dalla giun 
ta. affida all'Intermetro la progettazione. l'esecuzione dei la-
vori e delle forniture del materiale (linea elettrica e vetture). 
oltreche il finanziamento di una parte deH'opera. finanzia-
mentp che verrebbe recuperato in 10 anni attraverso una tan-
gente sui biglietti. 

Contro la proposta si sono espressi i consiglieri comuni
sti i quali hanno ribadito che sia il Comune a predisporre il 
progetto. utilizzando le esperienze dei tecnici della Stefer e 
del gruppo di lavoro capitolino. E' grave — e stato inoltre 
rilevato — il modo con cui si affiderebbe aH'Intermetro l'in-
tera operazione. La societa sarebbe Tunica ad essere inter-
pellata. evitando cosi ogni confronto di progetti e di prezzi con 
altre ditie o enti (pubblici e privati). Inoltre l'lntemetro. con 
la tangente sui biglietti. si troverebbe in una situazione di 
privilegio sulle decisiom da prendere nella gestione del metro. 
I consiglieri comunisti hanno proposto una passo energico pres
so il governo per ottenere uno stanziamento necessario ed tin 
incontro con il comune di Milano. che ha costituito un proprio 
organismo per la costruzione della metropolitana ». 

Manifestazione alle 10 davanti al ministero dei trasporti 

Appalti F. S. in sciopero 
Terzo giorno di sciopero alia Selenia — In lotta centinaia di brac-
cianti — Fermo per ventiquattro ore il Poligrafico dello Stato 

incontri del PCI 
con gli operai 
Nei quadra delle iniziati

ve promosse dalla Federazio
ne comunista romana nelle 
fabbriche e nei cantieri sui 
temi della occupazione e del
la riforma fiscale, oggi alle 
ore 12 avranno luogo comi-
zi al Cantiere COGECO 
(Fusco) e Canliere SALINI 
(Vetere). 

Una delegazione di operai 
della STEFER, VIERER, 
FATME, COCA-COLA, PI
RELLI, PANTANELLA, e di 
operai edili e lavoratori 
ospedalieri, si rechera a 
Montecitorio. 

il partito 
CONGRESSl - Ostiense (Ra-

perelli); Comunali, H (Benci-
ni); ATAC (Vitale); Salarlo 
(Trezzini); Pietralata (A. Mar
roni); Portonaccio (Favelli); 
Nuova Tuscolana, 19 (Ricci); 
Cinecitta, 19 (Fredduzzi); Ostia 
Lido (Marra); Settebagni, Ca-
stel Giubileo, 19^0 (Vivian!); 
Casalbertone, 19 cellula DI Vit-
torio (Prato); Ludovisi, 20^0 
(Vetere). 

CORRENTE UPRA: ore 20 in 
Federazione (Renna e O. Man-
cini). 

PONTE MAMMOLO: ore 11,30 
dibaltito sul Piano Regulator* 
(Delia Seta • G. Prase a). 

M" PCI : Portutmt, ora 19,30. 
COM I TAT I OIRETTIVI - Port-

te Milvio, 20^0; Appio Latino, 
20; Segni, 19 (Strufaldi); Bor-
ghesiana, 19^0 (Pellini); Cen
tro, 20,30; Villa Gordiani, 19,30 
(Micucci); Macao Statali, 17 se 
greteria della setiene e CD del
la FGCI; Campo Marzio, 20. 

SEZIONE UNIVERSITARIA 
Ore 9 tutti I compagnl sono con-
vocati in Federazione. Ore l i : 
congresso cellula architettura 
(Fantini); Ore 17: congresso 
costilutivo cellula Lettere e Fi-
losofia; Ore 19: concentramen-
to delegation! per Flrenze. 

AWISO ALLE SEZIONI - Tut
ta le sezioni rilirlno urgent* 
materiale dl propaganda presto 
I rispettivi centri di zona • dl 
clrcotcrlilone. 

Scioperano oggi per 24 ore 
i 1300 lavoratori dipendenti dal
le imprese appaltatrici delle 
Ferrovie dello Stato per rhen-
dicare: 1'abolizione di servizi 
appaltati e la conseguente si-
stemazkme dei lavoratori nei 
ruoli FJS.: 1'inizio di trattative 
concrete con rassociazione pa-
dronale AUSITRA per il rin-
novo del contratto nazionale 
delle norme per rapplicazione 
del riassetto per la ridetermi-
nazione del nuovo assegno pc-
requativo. Stamattina alle 10 
si terra una manifestazione a 
carattere nazionale davanti al 
ministero dei Trasporti 

f/SELENIA - Terzo giorno di 
Mciopero ieri alia Selenia. I la
voratori sono usciti dalla fab 
bnea alle 8 e hanno formato 
un compatto picchetto davanti 
ai cancelli. Lo sciopero e nu-
scito a I 1C0 per cento. 

J. BRACCIANTI — Si sono con 
cluse positivamentc HI questi 
ultimi giomi alcune vcrtenze 
dei braccianti e dei salanati 
agricoli mentre prosegue la 
lotta in numerose aziende. Gli 
ultimi due accordi sono stati 
raggiunti nelle aziende Cantina 
produttori di Fra sea ti e societa 
SAINU e prevedono la corre 
sponsione di supermimmi di ol
tre 10 mila lire, e passaggi di 
qualifichc. Sono scest mtamo 
in agitazione. con uno sciopero 
di due ore. i dipen .enti delta 
azienda agncola del pnncipo 
Boncompagni c quelli dell'istituto 
spenmentale di floncoltura ,1. 
Ciampino Contmua anche l'ai?i 
tazione dei florovivaisti della 
* Sgaravatti ». 
POLIGRAFICI - Gli oltre die 
cimila lavoratori del settore 
grafico della citta, dipendenti di 
aziende commerciali. di pcrio-
dici, di numerosi settimanali e 
del Poligrafico di Stato prose-
guono la battaglia per il rin-

novo del contratto nazionale. 
Come hanno deciso le organizza
zioni sindacali in vista della 
preparazione della protesta na
zionale che avra luogo il 3 feb
braio da oggi saranno effettua-
te azioni articolate azienda per 
azienda mentre si fermano per 
l'intera giornata quelli delle 
aziende commerciali e del Poli
grafico. 

FALCONI — Durante la pri
ma giornata di occupazione i 
dipendenti della Falconi hanno 
svolto un positivo lavoro di sen-
sibilizzazione: hanno risposto 
alle chiamate per andare a 
spiegare ai client i le fa si e i 
motivi della loro lotta (come c 
noto la vicenda della Falconi. 
una azienda giunta al fallimen-
to per I'incapace gestione dei 
suoi amministratori e che su 
impegno dello stesso governo 
dovrebbe nprendere entro breve 
tempo la propria attivita, pare 
ora naprirsi ex novo). 

Conferenza dei 
delegati di sezione 

II Comitato della zona Civi-
tavecchia-Tiberina ha organizza
to una conferenza dei delegati 
di sezione. che avra luogo alia 
Casa del Popolo di Fiano Ro
mano. domani alle ore Itt e do
menica 31. alle ore 9 su due 
temi: 1) l'in,ziatua c la lotta 
dei i-omumsli per un'alternati-
va al centro sinistra, per un 
equilibrato sviluppo delii'econo-
mia del Lazio. per una picna 
occupazione. la riforma agrana, 
rindustrializzazionc, t servizi 
sociali: 2) Rinnovo degli orga-
ni dirigenti. 

Relatore il compagno Ranal-
li; presiederi il coaaptjn Ra-
parelli. 


